

# Prentsa oharra

## Nota de prensa



Turismo Sostengagarria  
Turismo Sostenible



## **FINALIZA EL BUS LANZADERA DE ILLUNBE CON UN NOTABLE ÉXITO DE USO**

El servicio de bus lanzadera entre el Centro de San Sebastián y el parking disuasorio de Illunbe ha registrado un éxito importante este año. Más de 24.000 usuarios han subido al bus gratuito, significando casi el doble de los registrados en 2020.

La Concejala de Turismo, impulsora de este autobús lanzadera, Cristina Lagé considera que “es un servicio que la ciudad necesita y que debe perdurar en el tiempo. Todo lo que sea evitar coches al centro de la ciudad será bueno para San Sebastián. El año que viene ya no será gratuito pero tendremos un autobús eléctrico, comprado con 600.000 euros de los fondos Next Generation de Europa, que realizará el servicio, en un transporte sostenible conectado con las bicicletas públicas de la ciudad”.

El bus lanzadera ha contado con el apoyo de la asociación de comerciantes San Sebastián Shops, el departamento de Movilidad del Ayuntamiento donostiarra junto con Dbus, y el Gobierno Vasco a través de BasqueTour. Ha funcionado desde mediados de julio hasta el 31 de agosto con frecuencias cada veinte minutos y evitando que una media diaria de 300 coches accedan al centro de la ciudad.

# Prensa oharra

## Nota de prensa



La media de viajeros ha sido este año de 595 al día, frente a los 267 del año 2020.